



沖縄県立
大平特別支援学校

TEL098-877-4941 令和7年12月1日発行 発行責任者 古我知 博樹
FAX098-876-4148 学校ホームページ www.ohira-sh.open.ed.jp/

教育目標

- ・健康でたくましく心豊かな人
- ・自分のことは自分で出来る人
- ・目標を持って粘り強くやり抜く人
- ・楽しく働き社会に貢献できる人

師走を迎え、2学期最後のまとめの月となりました。

今学期は、日頃の学習活動と合わせて、高等部後期就業体験実習、展示祭、中学部・高等部の特体連(陸上競技)・校内持久走大会、修学旅行、社会見学や校外学習などさまざまな行事にも取り組み、児童生徒の心身共に大きな成長を確認する学期になったと考えております。また、10年に一度の開校記念式典(60周年)・祝賀会があり、式典では厳かな経験をすると共に、祝賀会では全校児童生徒が楽しい時間を過ごすことができました。

今年も残すところ1か月弱ですが、お世話になりました。

保護者の皆様には日頃から本校教育へのご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。新年、そして3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

主な行事予定(12月)

1日(月)世界エイズデー 性の指導期間 ~12/25 (中・高)冬服完全実施 (高3)体重測定 保護者面談①(小)13:25 下校 (中高)13:30 下校 ※時間割 1・2・5・6(3・4カット) (高1年)理科校外学習(1~4校時)	8日(月)(小1・2)校外学習 (観劇:コンベンションセンター) 保護者面談⑥(高)13:30 下校 ※面談は(高)のみ ※(高)のみ時間割 1・2・3・4(5・6カット) (小1・2)14:25 下校 (小3~6・中)15:25 下校
2日(火)保護者面談② (小)13:25 下校 (中高)13:30 下校 ※時間割 1・2・5・6(3・4カット) (高1・2)体重測定	9日(火)(小3・4・5・6)校外学習 (観劇:てだこホール) (高)生徒会長選挙投票 5・6校時 (中)介護等体験 10名(琉大)1日目
3日(水)保護者面談③ (小)13:25 下校 (中高)13:30 下校 ※時間割 1・2・5・6(3・4カット) (中)体重測定	10日(水)(中)校内持久走大会 (中)介護等体験 10名(琉大)2日目
4日(木)保護者面談④ (小)13:25 下校 (中高)13:30 下校 ※時間割 1・2・5・6(3・4カット) (小)体重測定 (高)第37回沖縄県特別支援学校キャラ教育 就労支援発表会	12日(金)(小4)校外学習 (高)校内持久走大会
外部専門家配置事業(ST来校)	15日(月)(小・中)組踊鑑賞会・ワークショップ 10:00~11:50(体育館)
5日(金)保護者面談⑤ (小)13:25 下校 (中高)13:30 下校 ※時間割 1・2・5・6(3・4カット)	(中)生徒会役員選挙 1・2校時
6日(土)県中文祭	16日(火)(小)13:25 下校(教材研究日) 17日(水)(小)14:20 下校 (中・高)14:30 下校 (全体研修のため) (中)生徒会役員選挙 1・2校時(多目的ホール) (中3)琉球漆器体験(多目的ホール) (高3)テーブルマナー学習
	18日(木)(高)展示祭 2・3校時 25日(木)(全)2学期終業式 9:50~ (小)13:25 (中高)13:30 下校
	26日(金)冬季休業日開始 ~1/5(月)

<開校60周年記念事業実行委員会より>

- ・11月7日(金)に、無事に記念式典・祝賀会を行うことができました。記念式典は児童生徒会が代表で参加し、6人の表彰者を迎えて、感謝状や生徒作品の記念品をお渡しすることができました。祝賀会には、児童生徒が全員参加し、保護者有志による幕開けの「かぎやで風」(地謡は職員)にみんな見入っていました。小学部の「I wonder」、中学部の「アバツ」ダンスはみんなノリノリ♪トリの高等部代表の「ミルクムナリ」のエイサーを楽しんだら、最後は全員によるカチャーシーで大興奮!思い出に残る大平特支の還暦祝いとなりました!
- ・今後は、残務整理をし、残りの記念事業費は各部署の教育備品整備に充てたいと思います。

小学部

修学旅行・国際交流

10月は6年生の修学旅行がありました。先生の声掛けをよく聞きながら安全に行動し、お泊まりならではの時間を友だちや先生と楽しむことができました。11月には香港特別支援学校の東華三院包玉生学校との交流会がありました。香港から10名の児童が来校し、「ようこそ！」と歓迎をすると、「ニーハオ！」と返してもらうなど、言葉を超えた温かい交流が生まれました。香港でも知られているジャンボリミッキーのダンスや初めてのお友達と手を繋いでフープくぐりゲームをして笑顔があふれました。

5年生はJICAの外国人との交流があり、スペイン語での自己紹介に挑戦しました。児童集会では、全員が英語で自己紹介を発表することができました。「Hello song」も元気いっぱいに歌い、国際交流の楽しさを感じていました。

子どもたちにとって、今年の秋は“国際交流の秋”。多くの出会いが、これから学びにつながっていくことを願っています。



高等部



11月は先月に取り組んだ後期就業体験実習の振り返りや60周年記念式典祝賀会、生徒会役員選挙告示、特体連体育大会がありました。行事が重なり、慌ただしいですが、生徒達は一つ一つ丁寧に取り組んでいます。やるべき事を整理し、実行しようと頑張っています。

実習の振り返りは、2.3年生は事業所や企業からの評価が出て、これまでの学校や家の生活も含めて振り返る機会となります。1年生は校内での実習でしたが、次回はほとんどの生徒が校外実習に挑戦することになります。どの生徒も真剣な表情で自己評価と他者評価を比べて、課題を見つめています。

11月26~28日まで2年生は2泊3日の東京方面への修学旅行に行ってきました。見学地は、東京スカイツリーや浅草、東京ディズニーランド、お台場（フジテレビ）でした。その期間に1.3年生は校外学習でお菓子工場やショッピングセンターへ出かけました。どの学年の生徒も友達と校外で取り組む学習を楽しんでいました。



中学部

修学旅行・交流学習



10月22日~24日までの2泊3日の日程で、3年生は福岡県へ修学旅行に行ってきました。飛行機に乗るのが初めての生徒もいて、ワクワクドキドキの旅となりました。太宰府天満宮、マリンワールド海の中道や福岡タワー、ノボルト福岡、博多ポートタワーといろんな場所へ行きました。

沖縄とは違う寒さに驚いてはしゃぎ、豪華なホテルや行く先々でおいしい食事をたくさん食べて、沖縄では体験できないことがたくさんありました。短い日程ではありましたが、帰ってきた子どもたちの顔に自信と成長を感じられました。

1年生は、昭和薬科大学附属高等学校のみなさんと交流学習を行いました。みんなで手作りした輪っかを使った輪投げゲームを通して、大盛り上がり。自然と会話が生まれ、笑顔で楽しい時間を過ごしました。「またやりたい！」「また来て欲しいな」という声が聞かれ、充実した出会いと学びの場になったようです。



寄宿舎

心おどる12月が到来

少し肌寒い風に冬の訪れを感じる季節になりました。寄宿舎では、子どもたちが毎日元気に過ごしながら、仲間との絆を深めています。11月10日には火災避難訓練が行われ、日頃から安全への意識をもって行動することの大切さを改めて感じる機会となりました。11月17日に行われた誕生会では、皆でプレゼントやメッセージを誕生者へ贈る和やかな雰囲気がとても印象的でした。また11月18日には「心と体の学習会」が行われ、対人関係やコミュニケーションについて学び合いました。相手を思いやりながら適切な言葉や態度で心地よい関係を育もうという内容に、子どもたちの表情も優しさと自信に満ちているように感じられました。いよいよ心躍る12月の到来！12月15日には、子どもたちが1年でもっとも楽しみにしている「お楽しみ会」が行われます。本番当日に向けて、子どもたちは装飾作りや出し物の練習に余念がありません。1年の締めくくりに、歓喜の笑顔があふれるひとときを目指して、職員も一丸となってサポートして参ります。

